



# Herzliche Einladung zur Horschbacher Kerb

Liebe Kerwegäste,

am nächsten Wochenende wird in Horschbach wieder kräftig Kerb gefeiert. Hierzu laden wir Euch im Namen der Ortsgemeinde und des Tennisclubs ganz herzlich ein.

Die Kerwe findet in unserem Dorfgemeinschaftshaus statt.

Wir bedanken uns ganz besonders beim Tennisclub für die Ausrichtung unserer Kerwe und die Bewältigung dieses großen Kraftakts.

Auch unsere Straußjugend ist wieder am Start und kann es kaum erwarten, bis es endlich losgeht. Es macht uns sehr stolz, dass wir wieder eine bemerkenswerte Zahl an Straußmäd und -buwe haben. Da ist gute Stimmung jetzt schon vorprogrammiert. Der Straußjugend unseren herzlichen Dank für Euer Engagement rund um die Kerb.

Am **Freitag** ist der Kerweauftakt mit dem Kultspiel „Bierpong“. Außerdem bleibt bei unserer Wunschbox kein Musikwunsch unerfüllt.

**Samstagsabends** ist Kerweparty mit der Band „PLUG-IN“ angesagt.

**Sonntags** wird ab 12:00 Uhr ein vielfältiges Mittagessen serviert.

Den Höhepunkt der Kerwe bildet am Sonntag ab 14:00 Uhr die Straußredd und Tanz der 3 Ersche unserer Straußjugend. Für die richtige musikalische Begleitung sorgt der Nußbacher Musikverein.

Sonntagsabends ab 18:00 Uhr kann man dann sein Glück beim Bingo versuchen, was inzwischen zu einer richtigen Kultveranstaltung am Herrmannsberg geworden ist.

**Montags** werden wir mit einem flotten Fröhschoppen die Kerwe gebührend ausklingen lassen. Dabei wird ab 12:00 Uhr ein reichhaltiges Mittagessen serviert und in der Zeit von **15-16 Uhr** gibt es „e Schoppe“ für **1,50 €**.

Für beste Unterhaltung wird die Band „HIT-CONNECTION“ ab 16:00 Uhr sorgen, deren Auftritt schon mit Spannung erwartet wird.

**An allen Tagen ist freier Eintritt!**

Für unsere Kinder und Jugendlichen wird auch wieder viel geboten. So wird ein Schausteller mit einem Fliegerkarussell und einer Schießbude unsere Kerwe bereichern.

Schon jetzt herzlichen Dank an alle, die für das gute Gelingen unserer diesjährigen Kerwe beitragen. Besonderes bedanken möchten wir uns bei den zahlreichen freiwilligen Helferinnen und Helfern. Auch geht unser Dank an unsere Freiwillige Feuerwehr für die Unterstützung beim Kerweumzug.

Vielen Dank auch an die Anwohnerinnen und Anwohner für ihr Verständnis und Entgegenkommen.

In der Hoffnung möglichst viele Gäste auf unserer Horschbacher Kerb begrüßen zu dürfen, verbleiben wir mit vielen Grüßen vom Herrmannsberg

Euer  
Horschbacher Gemeinderat